



D. Alfonso Bailón Guerrero
Del comercio de esta plaza.
Ha fallecido pladosamente en el Señor, en Maracena, ayer a las tres de su tarde, a los 30 años de edad, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

Noticias políticas
Como contestación al telefonema dirigido por los diputados provinciales alabistas, a su jefe, recibió ayer el señor Labella el siguiente telegrama:
Ministro Instrucción Pública a Alfonso Labella. Le su telefonema con viva satisfacción. Me parece acertadísima la designación del amigo Gueaco. Saludo a todos cariñosamente y les reitero, la seguridad de que cuantas cosas para el desarrollo de los intereses de esa provincia y para el eficaz desenvolvimiento de la política liberal en la misma.

Obras públicas
Subastas
El día 13 del próximo mes de julio se celebrarán las siguientes subastas que afectan a nuestra provincia:
Obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 1 al 4 de la carretera de Armilla a Alhama. Presupuesto 65.405,88 pesetas. Las obras deben quedar terminadas antes del 31 de Diciembre de 1918.

Matadero público
Ingresos
Existencia en caja del día 18, pesetas 3.840,53; cobrado a labriegos, 9.010,86; total, 12.851,39.
Pagos
Pagado a gañaderos, 7.431,02 pesetas; por consumos, 639,22; por arbitrios, pesetas 284,05; por acarreo, 16,97; ingresado en el Ayuntamiento, por casaca de beneficiados, según cartas de pago números 2.043 y 2.097, pesetas 3.500.

Información oficial
Exposiciones al público
Las secretarías de los Ayuntamientos de Ogijares, Párrnena, Bazaquilar y Fontenlos han quedado expuestas al público el apéndice del amillaramiento, y en la de Párrnena el repertorio de consumos.

Noticias militares
Servicio de la plaza
Parada, Córdoba.—Jefe de día, don Gonzalo Mezquill; Rebolledo, comandante de Caballería.—Imaginaria, don Luis Toledo Gómez, comandante de Artillería.—Hospital y Provisiones, don Emilio Granados Frgan, capitán de Infantería.

Curación de la diabetes
DIABANOL LLOPIS
Da venta: Droguería de Ricardo González, Marqués de Girona, número 2, y principales farmacias.

Plinar incendiado
El día 15 del actual se declaró un violento incendio en un plinar del término de Jijena; propiedad del marqués de Campoflorán. Fueron pasto de las llamas 50 pozos y alga monte bajo.

1637 y 765; artículos fabricados, 758 6 51,9, y sustancias alimenticias, 551 y 35,2. Total, 296,9 millones, frente a 167 en este año.
Exportación.—Animales vivos, 2,5 millones en 1917 y 4 975 pesetas en 1913; primeras materias, 697 y 582 millones; artículos fabricados, 109,9 y 125,2, y sustancias alimenticias, 165,4 y 84,5. Total, 428,6 millones de pesetas, frente a 267,9 en este año.

Mermeladas Trevilano
Un físico que come bien y digiere puede esperar la curación, mientras que, ocurriendo lo contrario, es muy difícil conseguirlo. Vigorizar el estómago es poner el organismo en condiciones de resistencia para curar las enfermedades crónicas. Se consigue al comprar el Elisir Estomacal de Sals de Celso.

Crónica de los pueblos
De Gornal
El día 13 del actual se celebraron las fiestas en honor de San Feudil, patrón de este pueblo; y al mismo tiempo, la bendición de una nueva bandera, acto dispuesto por el comandante de este puesto de la Guardia civil, don Bernardo Agrela.

Crónica de espectáculos
Teatro Cervantes
Esta noche tendrá lugar en este coliseo el debut de la notabilísima troupe Bil-Bil-falo, compuesta de 24 artistas indios.
El trabajo de éstos es altamente emocional y sugestivo y hará que concorra a este extraordinario espectáculo todo Granada.

Crónica obrera
Los ebanistas
Esta noche, a las diez, celebra asamblea el gremio de ebanistas.
Sección varia
El día 20 se reunirá en la Casa del Pueblo la Sección varia.

Crónica religiosa
Santo del día.—San Gervasio.
Magdalena.—La misa y oración divina con don Julián de Falconeri, con rito doble y color blanco.
Jubilación de las 40 horas.—En San Antonio, se manifiesta a las siete de la mañana y se celebra la misa de la tarde.

Crónica religiosa (cont.)
Rosario.—En la Catedral, Capilla Real, San José, San Matías y San Ildefonso, a las ocho de la mañana; en las demás parroquias, Capilla de la Misericordia, los Hospitalarios, a las oraciones; en San Juan de Dios, a las siete de la tarde.
Misa rezada.—En la Catedral, a las ocho, ocho y media y nueve.—En la Capilla Real, a las ocho y media.—En San Andrés, San Ildefonso, San Matías y San José, a las ocho.—En el Seminario, a las siete.—En Santa Paula, a las siete y media.—En San Pedro y las ocho.—En la Magdalena, las Capuchinas y Sagrado Corazón de Jesús, las misas de media en media hora, desde las siete hasta las doce.—En la Colegiata, San Juan de los Reyes y Capuchinos, desde las siete y media.—En los Hospitalarios y San Juan de Dios, desde las siete a las diez.—En Santa Escolástica, a las siete, ocho y media y nueve.

Crónica religiosa (cont.)
Misa cantada.—En la Real Capilla y Catedral, a las nueve y media.—En las Tomasas, a las nueve.—En San Antonio, a las diez.
Misa de doce.—En las Agustinas, San Justo, Magdalena, Sagrado Corazón de Jesús y San Justo, a las diez.—En la Catedral, San Justo, a las diez.—En San Antonio, a las diez y media.—En Santa Rita, en las Tomasas, a las ocho de la noche.
Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Salud, en San Cecilio.

Crónica religiosa (cont.)
Se alquilan
para vivir en familia dos amp las habitaciones en el barrio de San Justo, a una o dos mujeres solas. Precio, 7,50 pesetas. Rezón, calle de Elvira, número 106. Poni de la acomodadora.

LA INYECCION YER
Cara en 35 horas la BLENORRAGIA (purificación) y toda clase de flujo antiguo o reciente
Resultado infalible del 99 por 100 de los casos
PRECIO DEL FRASCO, PESETAS 4
DE VENTA EN TODAS LAS BUENAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

IMPORTA SABER EL LEON
El público que anhela favorecer esta casa con sus valiosas compras, podrá apreciar en su vez más como sus esfuerzos por todo el empeño en complacer a sus clientes mostrando, como en ningún otro establecimiento, los más extensos surtidos en las fantasías de más novedad concurridas hasta el día, tanto a precios reducidos para señoras como para señores, a pesar de ser muchas dificultades que hoy existen para adquirirlos en fábrica. Y es de las mayores, las continuas y exorbitantes subidas de precios, que a cada momento reducen su utilidad, a fin de poderlos ofrecer a la competencia.
Precios seriamente fijos
Granada
EL LEON, Poeta Zerrilla, 98 (antes Mesones), Granada

AGRICULTORES!
Abonad con Nitrato de sosa de Chile Es un abono excelente para toda clase de cultivos. Se vende en todas las casas importantes que se dedican al comercio de abonos. Informes y folletos gratis para aplicación dirigiéndose al Comité del Nitrato de sosa de Chile, Almirante, 19, Madrid.

CURACION DE LAS HERNIAS
Interesa saber: Que el reputado y perillísimo ortopedista de Barcelona, don Juan de Dios Torrens, con nombre oficialmente registrado, señor Torrens, estará en Granada en el Hotel Nuevo Oriente, únicamente el martes día 25 del presente mes, y recibirá a todos cuantos herniados quieran hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos, que son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida y que no molestan ni hacen bullo, amoldándose al cuerpo como un guante, deben usarlos todos, absolutamente todos cuantos sufran dichas dolencias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio verdad y el remedio único, eficaz de todos los herniados. Miles de enfermos, agradecidos los pregonan, infinidad de eminencias médicas los prescriben, como muchos son también los médicos que para sus propias hernias, con gran satisfacción los usan. Si se quiere ahorrar tiempo y dinero no debe nunca nadie comprar brageros ni vendajes de clase a la venta sin antes ver primero al especialista señor Torrens, de nombre registrado. Acudid siempre a dicho especialista, no dejéis de visitarle y tened muy presente, que estará en Granada y en el Hotel Nuevo Oriente, únicamente, el martes día 25 del presente mes de julio. Notas: En Murcia, el día 22 en el hotel Patrón; en Baza, el día 24 en la fonda La Granadina; en Loja, el día 26 en el hotel La Española, y en Málaga el día 28 en el hotel La Alhambra, donde asimismo podrán visitarle todas cuantas personas lo deseen desde la mañana hasta las diez de la tarde solamente. Talleres y despacho en Barcelona: Unión, 13; Casa Torrent.

Venta de monte
El día 26 de Julio, a las cinco de la tarde, y en la Notaría de don Felipe Campos, donde se halla el pliego de condiciones, tendrá lugar la subasta del monte a la y bajada de la Cortijada del Pino y de Montoya, término de Loja, y muy inmediatas a la estación de Huérfan Tájat.

EL SEUDO
LIBRERIA DE PAPELERIA Y POSTALES
OBJETOS DE ESCRITORIO
En esta casa encontrará el público gran surtido de todos los referentes al ramo. Gran Vía de Colón, 43.—Granada

Subasta
El día 20 del corriente mes, a las once de la mañana, tendrá lugar la venta en pública subasta de la bujería nombrada Gedida Tinián.

Jerónimo Ferré Gamoll
Ortopédico de la Clínica de niños de la Facultad de Medicina
Calle de Juan de Mena, 23, 1. MADRID
Hernias (incubriduras), coxalgias, quistes que sean su antigüedad y desarrollo, deformidades de la espalda, piernas y dedos de la mano o de los pies, según sea la afección, con nuestro sistema especial. Es necesario la presentación de un enfermo, pues como los aparatos se construyen sobre cada caso de enfermedad, han de construirse siempre con sus respectivos datos anatómicos.

Quiere usted dinero?
El medio de ahorrar o con ganancia sus compras de cosas útiles: colchones, cortinas, alfombras, etc. es en LA LEVANTINA, fábrica de tejidos en San Jerónimo, 6, José Gómez, Granada. Nota.—D. Spachs de borras para colchones más baratos que en fábrica.

La casa
Más acreditada y socorrida para caballeros y niños es la de HIJAS DE GÓMEZ Reyes Católicos, 19, entresuelo

Débiles
gastados por abusos o excesos, el remedio cura la impotencia. Cinco pesetas. En Madrid: E. Durán, Marqués Pírate, 10. En Granada, Farmacia COVALEDA, SAN JERÓNIMO 18

Consulta médica
de régimen de vida y enfermos. DR. VELAZQUEZ DE CASTRO
Catedrático de Terapéutica
Enfermedades Internas. DE DOOR A CUATRO. Los Gránados. CONSULTAS POR CARTA.

Restaurant Universal
Dirigido por el inteligente jefe de cocina Gabriel Fernández, se ha abierto al público este elegante establecimiento, donde encontrará un esmerado servicio de comidas a la carta y por enteros. Párrnena, jueves y domingos. Se sirven chocolate, té y café, desde las horas de día y de noche. Repetir.

Dr. Simancas Señán
Consulta especial para enfermedades de OÍDOS, NARIZ Y GARGANTA
DE CUATRO A SEIS
Paseo de la Bomba, núm. 7

TELEGRAMAS

Las Cortes

Madrid 18 Congreso

Alas tres y treinta y cinco de la tarde, abre la sesión el señor Villanueva.

El señor Carreaga se opone a la aprobación del acta, hasta que haya sido discutido.

El presidente aplaza la aprobación.

El señor Franco Rodríguez encarece la necesidad de que una ley sanitaria corrija las deficiencias que se han puesto de manifiesto actualmente.

Solicita del gobierno que pague a los médicos titulares, encareciendo la labor que realizan y que se concedan mejoras a los médicos forenses.

El marqués de Alhucemas. - Tengo alzada la ley sanitaria, y vendrá a la Cámara en breve.

La cuestión de los médicos titulares afecta también a los municipios. En el proyecto de haciendas locales se atiende también, en parte las peticiones de dichos médicos.

El señor Guizarró se lamenta de la lentitud con que se tramitan los expedientes de concesión de auxilios a los extranjeros levantados.

El señor González Besada promete activarlo.

Se formulan otros ruegos que carecen de interés.

El señor Moya Gastó dice que las minas de carbón están excluidas del pago del impuesto de minas por canon de superficie y deben ser exculidas, despreciando el privilegio que supone la concesión, puesto que la industria carbonífera atraviesa un momento de gran esplendor.

El señor González Besada ofrece estudiar el ruego.

La readmisión de los ferroviarios

Continúa la interpelación sobre la readmisión de los ferroviarios despedidos de la compañía del Norte.

El señor Arguiano continúa su discurso diciendo, que varias estaciones comprendidas entre Madrid y Coruña, están abarrotadas de mercancías, dificultando las operaciones comerciales, produciendo gran alteración en los precios de varios artículos.

El hecho se debe a la falta de personal capacitado para el servicio. Muchos accidentes ferroviarios ocurridos desde agosto, se deben a la misma causa.

Niega que los obreros hayan cometido actos de sabotaje.

Se suspende este debate.

Queda aprobada el acta de la sesión anterior.

Orden del día

Se acuerda denegar los suplicatorios para procesar a los señores Lerroux y Castrovido.

Las reformas militares

Se reanuda el debate de las reformas militares, desechándose algunas enmiendas.

Se aprueba una del señor Llorente relativa a las consideraciones que tendrán los coronales que posean la cruz de María Cristina, las cuales quedarán aplazadas para el ascenso a generales, y otra del señor Bugallal proponiendo que los jefes y oficiales que lleven seis años de servicio en el empleo, podrán pasar a la reserva con el empleo inmediato cuando posean la placa de San Hermenegildo.

Se aprueba otra enmienda del señor Martínez Acecio, referente a los derechos de la orden de San Fernando.

Se prorroga la sesión por menos de dos horas, votándose nominalmente, a petición de los republicanos y socialistas, aprobándose por ochenta votos contra uno.

Se aprueba una enmienda del señor Carreaga aumentando en un treinta por ciento el sueldo de los subalternos de las armas generales, beneméritos y carabineros.

También se aprueba otra del señor Morote concediendo mejoras de sueldo a los cabos.

A solicitud de las minorías se desechan muchas enmiendas mediante votaciones nominales.

Terminada la discusión de las enmiendas a las bases del proyecto, se suspende este debate y se levanta la sesión a las nueve y cincuenta de la noche.

Senado

A las cuatro y diez de la tarde abre la sesión el señor Groizard.

Ocupa el banco del gobierno el señor Maury.

El señor Cambó lee el proyecto de construcción de un ferrocarril de vía estrecha de Posferrada a Villablino, para facilitar la salida de los carbones de la cuenca de León.

Orden del día

Comienza la discusión del proyecto de ley orgánica de tribunales.

El señor Roig y Bergadá consume el primer turno en contra.

Censura que se emplee el sistema de la oposición para el ingreso en la carrera judicial, diciendo, que los aspirantes deberían practicar dos años en las audiencias, sustituyendo a los jueces en las audiencias.

Se muestra partidario de la escala corrida para los ascensos en la carrera judicial, desde juez de entrada hasta pre-

sidente del Tribunal Supremo, para evitar abusos intolerables.

Censura el procedimiento de nombrar los jueces municipales, que está a devoción de los políticos.

Opina que la cantidad de 250 pesetas, es absurda. Censura que no se acepte la prueba oral en materia civil. No se explica la creación de una jurisdicción especial para el Jefe del Estado.

Tampoco se explica que el Senado sea el encargado de juzgar a la sala de gobierno en pleno del tribunal supremo. Es una subordinación judicial a una Cámara política.

El defecto de la justicia más es de organización judicial que de procedimientos. En la ley de enjuiciamiento, es donde está el mal.

Le contesta el señor Calbetón defendiendo el dictamen, eligiendo la labor de la comisión de códigos.

El señor Piniés consume el segundo turno en contra.

Dice que, en España no podemos abordar la cuestión constitucional, que hace que el poder judicial, solo hasta cierto punto sea independiente.

El procedimiento de administrar justicia es absurdo e inaceptable; todos sabemos cómo se administra y cómo se tramitan los asuntos y cómo se forman las declaraciones.

Todo será inútil mientras no se destruyan las costumbres de la baja curia. Respecto a la justicia municipal, si el proyecto acaba con los absurdos caprichosos de los nombramientos actuales, que establece un privilegio inadmisibles, habrá obra aceptada.

En vista de lo avanzado de la hora queda en el uso de la palabra el señor Piniés, suspendiéndose el debate.

Y se levanta la sesión.

Asuntos políticos

Madrid 18

Proceso de espionaje alemán

Don Marcelino Domingo confiere en los pasillos del Congreso con el conde de Romanones acerca del proceso que se sigue en Barcelona al policía urbano señor Bravo Portillo.

El ministro de Gracia y Justicia manifestó que el juez especial nombrado es persona de rectitud y energía. Por lo tanto, podrá estar la opinión completamente tranquila de que se haría justicia.

Los empleados de ferrocarriles

Una comisión de empleados administrativos del ferrocarril del Norte, visitó en el Congreso, al señor Cambó, para solicitar su apoyo sobre el abono de gratificaciones y ascensos que, por excepción, no se les ha concedido todavía este año.

El ministro de Fomento les dijo que mañana se reunirá el consejo de administración de la compañía y espera que le darán cuenta del acuerdo que sobre estas aspiraciones se adopten.

La situación política

Aunque autorizada mente se ha desmentido que haya el propósito por parte de ciertos elementos conservadores de suscitar dificultades al gobierno, por otros elementos se insiste en que, hoy se avencinan acontecimientos en la marcha normal de la política y hubo en el Congreso gran empeño en acentuar el rumor.

Comentándolo un ministro, manifestó que pierdan el tiempo quienes se empeñan en hacer creer semejante cosa.

Hay el compromiso de honor de aprobar el presupuesto, y el compromiso se cumplirá por todos los ministros del actual gabinete, sin vacilaciones.

Aprobados los presupuestos, es posible que, quienes ahora demuestran interés en que nos vayamos, pidan nuestra continuación.

Parece que según otros informes, en el Consejo de ayer de la presidencia, un ministro habló de los rumores que venían circulando.

Esto sirvió para que, el compromiso de honor quedase, en el acta, ratificado de manera solemne.

Parlamentarias

Madrid 18

El debate agrario

Varios diputados de la izquierda conferenciaron a primera hora con el señor Villanueva, para anunciarle el propósito de presentar una proposición incidental a fin de reproducir el debate agrario, creyendo que ha quedado sin abordar importantes extremos del problema, y para solicitar acuerdos prácticos que resuelva el asunto.

El señor Villanueva les rogó, y accedió, que aplazara hasta mañana la presentación de la proposición incidental.

El plan parlamentario

El señor Villanueva confirió con el marqués de Alhucemas.

Ambos llamaron a algunos diputados que tienen pedida la palabra y anunciadas preguntas, para rogarles que sean breves en los ruegos y dejar el mayor espacio de tiempo posible a las restantes discusiones.

Parece que el criterio del gobierno es que salgan al mismo tiempo de las Cortes, los proyectos de reformas militares y civiles; y para el cual se hará conjuntamente una votación definitiva de ambos proyectos.

Las reformas de tribunales

A primera hora estuvo en el Senado el señor Maury, celebrando detenidas

conferencias con los señores Groizard y Rodríguez San Pedro, acerca de la marcha de la discusión del proyecto relativo a las reformas de tribunales.

El señor Cambó confirió extensamente con el señor Sánchez Toca.

Las reformas militares

La comisión que entiende en el proyecto de reformas militares se reunió nuevamente, continuando el estudio de las enmiendas.

Todavía no ha ultimado el dictamen, evitándose examinar y hacer observaciones a la poaerica formulada sobre el asunto.

Información financiera

BOLSA DE MADRID

Valores del Estado

17 18

07,00 09,00

09,00 09,00

79,45 79,43

79,51 79,70

79,55 81,00

81,83 80,91

81,80 81,00

80,80 80,00

81,80 81,00

49,00 49,00

01,00 06,50

06,50 06,50

06,45 06,60

06,81 07,01

07,10 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

07,50 07,25

calabozo distinguido a disposición del juzgado de guardia.

Lo que dice el médico

El señor Alvarez ha declarado que estaba asistiendo como facultativo a doña María Lourdes, cuando bruscamente apareció el marido, disparándole varios tiros.

Trató de esquivar la agresión con el brazo derecho, atravesándose de un balazo.

El cadáver de la esposa

El cadáver de doña María Ortega, tiene solamente una herida en la región malar derecha, con orificio de salida por el parietal derecho.

De la defensa del protagonista de la tragedia se ha encargado don Gerardo Doval, quien celebró su primera entrevista con el procesado.

Toros

Madrid 18

En Madrid

Se ha celebrado la novillada, con un lleno completo, debutando la ganadería de Rincón, que resultaron terciaditos, bravísimos y nobles.

Valerio mató cuatro novillos. El público le ovacionó torosamente y matando.

Al matar el cuarto, cuya oreja se le concedió, fue cogido resultando con la fractura de la clavícula derecha.

Domingo, al multar el primero, fue cogido sufriendo un puntazo corrido y en la tetilla derecha fuertes varetazos.

Los dos últimos los mató el sobresaliente Alejandro Rodríguez, aplaudiéndosele con la capa, muleta y estoque.

La guerra europea

Madrid 18

En Francia y Bélgica

El parte francés

El comunicado oficial de París dice: «Al sur del Aisne llevamos a cabo con éxito operaciones locales al sur de Ambleny y este de Montgoye. Apresiamos un centenar, incluso dos oficiales.»

Entre el Oureq y el Marne, nuestras patrullas trajeron prisioneros.

Noche tranquila en el resto del frente.»

El parte yanqui

El comunicado oficial americano, dice: «Nada importante que señalar en los diversos puntos ocupados por nuestras tropas.»

Sin embargo, la lucha de artillería se mostró por la mañana con actividad en Picardía, en la región de Chateau-Thierry y en Woivre.

Nuestras patrullas han demostrado actividad en Picardía, en Lorena y en los Vosgos.

En este último punto rechazamos una incursión enemiga nocturna.»

La política belga quedó invariable

Telegrafían de El Havre:

Los periódicos alemanes buscan engañar a la opinión representando falsamente el cambio ministerial belga como significando una modificación de la política económica del gobierno.

Este desnaturalización tendenciosa de los hechos es la consecuencia de la estampía comenzada hace veinte días por los periódicos que aparecen en la Bélgica ocupada, bajo la inspiración alemana y amplificada por la prensa enemiga. Formalmente se han desmentido ya estas noticias.

El gobierno belga confirma la insensatez completa de estas invenciones, cuyo fin evidente es de dividir a los belgas y de suscitar la desconfianza de las poblaciones hacia el gobierno y enervar su magnífico espíritu de resistencia. La política del gobierno, bajo la dirección de Cooremans, queda en todos los dominios lo que era es desde el 2 de agosto de 1914. Ningún desmentimiento se ha producido en el gobierno sobre esta política a la cual permanece invariablemente fiel.

Italia en la guerra

El parte italiano

El comunicado oficial de Roma dice: «La violencia de la batalla, algo atenuada en el frente montañés, aumentó a lo largo del Pave.»

Ayer, el tercer ejército resistió con el valor acostumbrado un poderoso ataque enemigo.

Las tentativas para restablecer otros pasos en la orilla derecha del río, fueron vigorosamente rechazadas desde Fossalta hasta Caporile.

La lucha se desarrolló encarnizada, sin treguas. Los formidables ataques enemigos alternaron con nuestros contraataques. Únicamente hubo alguna tregua en la lucha durante la noche.

El adversario no ha logrado aumentar ni una pequeña parte del terreno donde se lucha furiosamente desde hace cuatro días.

Ha quedado en nuestras manos 1.550 prisioneros.

Los aviadores han continuado su labor infatigable, interviniendo eficazmente en la batalla, bajo un diluvio muy fuerte.

En el límite septentrional de Montello hemos reforzado nuestra ocupación por el río hasta Asseano.

En la región del Grappa rechazamos los ataques, capturando un centenar de prisioneros.

En el valle del Brenta continuamos los asaltos enemigos.

En la meseta del Asiago recuperamos varias aldeas, capturando 300 prisioneros.

Destacamentos italianos y franceses atacados fuertemente, han progresado

LABRADORES

Maiz Tremesino superior de pabilillo

Seleccionado para semilla

Habichuelas Morrongo especiales, largas, tempranas sin pastra

Seleccionadas para sembrar

JUAN LEYVA

GRANADA.- Mesones, 3 y 5

SENORAS

No más flujos

usando la irrigación bactericida Ricocer

Se curan radicalmente por métodos que se han

PIDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

En la vertiente de Ostalug, capturando prisioneros.

Más al oeste se han hecho también otros prisioneros por las tropas británicas.

La conducta de las tropas italianas en la batalla, es verdaderamente admirable.

A toda la artillería italiana y aliada corresponde el honor de haber destruido el primer ímpetu del asalto enemigo.

Tanto la artillería como los infantes rivalizaron en valor.

América contra Alemania

La «Copa de oro» del Kaiser fue un engaño

Telegrafían de Nueva York:

La «Copa de oro» ofrecida en 1905, por el Kaiser, a M. Wilson Marshall, el vencedor de la carrera de yachts y que Guillermo II dijo que era de oro, ha sido vendida en subasta por 500.000 francos.

Pero el comprador acaba de avisar al comisario fiscal de la subasta que el famoso trofeo no es de oro, sino simplemente una aleación de plomo y estaño dorado, valiendo 175 francos.

M. Gompers contra las huelgas

Telegrafían de San Pablo:

El informe de M. Gompers y de la comisión ejecutiva de la federación obrera, que ha sido presentado a la asamblea anual de esta asociación dice, respecto de la participación de América en la guerra:

«La sut. cracia, el militarismo y su arma más peligrosa, la diplomacia irresponsable, deben desaparecer y hacerle sitio a la democracia, a la justicia, a la libertad y a la confianza absoluta entre los gobiernos. Los obreros que trabajan en el material de guerra forman parte de las fuerzas combatientes y no debe ser tomada ninguna medida en las fábricas o en el campo de batalla que no sea en armonía completa con las necesidades de guerra; no debe hacerse ninguna huelga que no sea aprobada por el soldado que arriesga su vida en la trinchera de Francia.»

Inglaterra en la lucha

El parte inglés

El comunicado oficial de Londres dice: «La incursión que el enemigo intentó anoche al sudoeste de Villers Bretonneux, fue rechazada. Hicimos algunos prisioneros.»

También cogimos algunos prisioneros y una ametralladora en los ataques que realizamos con éxito al sudoeste de Albert y alrededores de Geneville.

Hubo igualmente encuentros de patrullas al este del bosque Nieppe.

Mi actividad que la acostumbrada por la artillería enemiga, ayer noche, en el valle del Ancre, sur de Albert y oeste de Serre.»

Fallecimiento

Dicen de Londres que ha fallecido mistress Cavell, madre de la enfermera fusilada por los alemanes en Bruselas.

Los Imperios Centrales

El parte alemán

El comunicado oficial de Berlín, dice: «Artillería enemiga activísima en algunos sectores de Flandes, ambos lados del Lys, Arras y A bert.»

Después de intenso fuego, el enemigo atacó a media noche al sudoeste de Albert, siendo rechazado, dejando en nuestras manos bastantes prisioneros.

En las horas vespertinas revivió la actividad de artillería al sudoeste de Noyon y sur del Aisne.

Rechazamos los ataques parciales al norte del Aisne y noroeste de Chateau-Thierry.»

Rumor de dimisión

del Consejo de regencia polonesa

Dicen de Zurich:

Los periódicos de Cracovia son informados de Varsovia, que el consejo de regencia polonés había decidido dimitir a consecuencia de la fermentación de todas las clases de la población contra la orden dada por los alemanes de disolver el primer cuerpo polonés.

Se dice, que la indignación entre los oficiales poloneses fue tal, que el gene-

ral Cawbor Lukiki, que aceptó las condiciones de los alemanes, fué hecho prisionero por los oficiales de su propio estado mayor.

Se le puso en libertad algunos días después, por la intervención de las autoridades alemanas.

Los neutrales

Las leyes electorales en Suecia

Telegrafían de Estocolmo:

El proyecto de ley del gobierno para la reforma del sistema electoral en las elecciones municipales ha sido rechazado por la Dieta.

No es probable que se produzca una crisis del gabinete, pero se pide la disolución del Riksdag.

La piratería

hundido sin previo aviso

Telegrafían de Estocolmo:

El steamer sueco Dora ha sido torpedeado y hundido sin previo aviso.

